

Mit dem Velo sicher um den Bundesplatz

Veloweg Zentral-/Neustadtstrasse

Mit dem neuen Veloweg von der Zentral- zur Neustadtstrasse können Velos den Bundesplatz künftig umfahren. Mit dem vier Meter breiten Veloweg entlang der SBB-Gleise wird das Velofahren zwischen Neustadt und Bahnhof sicherer und attraktiver.

Die Veloroute Zentral-/Neustadtstrasse ist ein weiterer Schritt hin zu einem durchgängigen Velonetz und soll dazu beitragen, den Anteil des Veloverkehrs in der Stadt zu erhöhen.

Die Bauarbeiten für den neuen Veloweg starten im Juli 2025 und dauern voraussichtlich ein Jahr.

Stadt Luzern
Tiefbauamt
Markus Sigrist
041 208 86 88
markus.sigrist@stadtluzern.ch

